

MANUEL VELASCO COELLO PIDE GOBIERNO DE COALICIÓN

Dice que sería fundamental, para lograr la seguridad, enfrentar el cambio climático y mejorar la salud y la educación del país

POR LINDSAY HERNÁNDEZ

lindsay.hernandez@gmm.com.mx

Para hacer frente al desafío de la violencia y la inseguridad que se vive en el país es necesario tener un gobierno fuerte, con una mayoría parlamentaria sólida y un programa común de gobierno, señaló el aspirante a la candidatura presidencial por Morena, Manuel Velasco Coello.

Recordó que desde 1997, los gobiernos en México han estado divididos, lo que ha provocado la fragmentación de fuerzas y la polarización del país.

Por ello, urgió a legislar los gobiernos de coalición, que permitan la formación de mayorías parlamentarias con una agenda común de reformas y un gabinete plural con un programa en común.

Además, propuso la ratificación del gabinete por el Congreso de la Unión como una manera de garantizar que todas las visiones del país estén representadas.

Señaló que un gobierno de coalición sería fundamental para lograr la seguridad, enfrentar el cambio climático, mejorar la salud y la educación, y lograr un mayor crecimiento económico.

GABINETE

Dijo que sólo a través de un gobierno de unidad, con una agenda común y un gabinete plural, se tendría la fortaleza política, el respaldo social y la

eficacia institucional necesaria para pacificar el país, reducir los delitos de alto impacto y crear un entorno seguro en el que los mexicanos puedan vivir sin miedo.

“La lucha no es entre hermanos ni entre mexicanos, sino que es necesario buscar puntos de coincidencia para trabajar unidos por un objetivo común: el bienestar de México”, expresó.

Manuel Velasco destacó que los gobiernos de coalición fortalecen la democracia, porque se incentiva la creación de gobiernos con una amplia base social centrada en el pluralismo que distingue a nuestra sociedad y en el valor del diálogo y el acuerdo para construir la unidad nacional con todas las versiones del país.



Foto: Especial

Manuel Velasco recordó que desde 1997 los gobiernos de México han estado divididos.

EL DATO

Visión

Manuel Velasco llamó a encontrar los puntos de coincidencia entre los mexicanos y no pelear entre nosotros.

